

**2月議会
本日最終日**

森友疑惑の徹底解明を求める意見書

午後1時から
開催されます

本会議で採決されます

2月定例会市議会は本日最終日となりました。午後1時からの本会議では共産党市議団が提案する「森友疑惑の徹底解明を求める意見書」などが審議・採決されます。また、去る20日の予算常任委員会では、市民病院建設関連の一般会計や特別会計が賛成多数で可決されました。最終、本日の本会議で採決されます。なお、22日の本会議では北村議員の居住実態を調査する特別委員会を設置することが決まりました。



民主主義の根幹を破壊。佐川氏の証人喚問だけでなく、安倍昭恵氏の喚問は当然必要です

22日の市議会本会議で北村五十鈴議員の「資格審査特別委員会」が6名の委員をもって設置されました。これは公職選挙法に定める議員資格要件の「居住実態」について、北村議員は、その実態がない」として、

調査のため、地方自治法第100条に基づき「資格調査特別委員会」が設置されたものです。特別委員会は、6月議会末日を目途に居住実態（議員資格）の審査が行われます。

北村議員の居住実態（議員資格）調査へ特別委員会設置

共産党市議団が提案している意見書です

森友疑惑の徹底解明を求める意見書（案）

学校法人森友学園との国有地取引で財務省が決裁文書を改ざんし、国会に提出していた問題は議会制民主主義の根底にかかわる、日本の民主主義の土台を崩しかねない問題です。行政府が立法府を1年にわたり欺き続けたことは、三権分立をゆるがす事になり、徹底した真相解明が求められます。

全容解明には、当事者の直接の証言を求めることが欠かせません。

政府が前財務局長の国会答弁との整合性の為に、文書の書き換えを行ったとされていますが、決裁後に文章が改ざんされたとなれば、国会という国権の最高機関で国民を騙し続けてきた事は明らかです。国土交通省や会計検査院も決裁文書改ざんを把握していた事についても責任が大きく問われます。

これまで学校法人森友学園の国有地売却に関わる疑惑をはじめ、瑞穂の国記念小学院の設置許可を巡って、なぜ8億円も値下げされたのか。ゴミは地下9.9mまで本当に埋まっているのか。認可基準に満たないのになぜ認可されたのか。さらには財務省や安倍昭恵氏がどのように関与してきたのか明らかにされていません。

佐川前理財局長や安倍昭恵氏等関係者の証人喚問は、真相の解明には不可欠なことから、森友学園問題の全容を徹底的に解明し、国民に明らかにするよう強く求めます。以上、地方自治法99条の規定により意見書を提出します。

衆参議長・安倍総理大臣・麻生財務大臣 宛て

滋賀県野洲市議会

22日までに採決(委員会・本会議)が行われた議案の結果

○=賛成 ●=反対 退=退席

	野並享子	東郷正明	工藤義明	鈴木市朗	山本剛	橋本俊明	岩井智恵子	坂口重良	山崎敦志	東郷克己	矢野隆行	津村俊二	稲垣誠亮	田中陽介	立入三千男	荒川泰宏	北村五十鈴	長谷川崇朗
	共産党		みらい野洲		新誠会			公明党		協商保守		自民創政会		無				
市民病院建設の予算及び関連議案(一般・特別会計)	委	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	○	●	○	●	●	●	○
介護保険料(平成30~32年度)を値上げの予算	委	●	●	○	○	○	○	○	○	○	長	○	○	○	○	○	○	○
北村議員資格調査(居住実態の有無)特別委員会設置	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	退	退	退	○

※市民病院予算及び関連予算及び介護保険料値上げ予算は、「予算常任委員会」での採決結果。委員長の野並議員と矢野議長(委員でない)は採決に加わらない。本日の本会議で採決される。

※北村議員資格(居住実態の有無)調査特別委員会議案は、22日の本会議採決結果。

◆公職選挙法

被選挙権の資格要件は「選挙前3カ月以上、市町村の区域内に住所を有するもの」となっている。「住所を有する」とは、住民票はもちろん、日々の生活実態があることが必要。

◆地方自治法

「居住実態がない」とされた場合は失職となる。議決は本会議出席議員の3分の2以上の賛成が必要。

やす民報

日本共産党野洲市委員会
2018年3月23日 No.318

市政や市議会へのご意見
ご要望をお寄せください

野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX) 587-0985
工藤義明 小篠原879 (電話・FAX) 588-1856
東郷正明 比江864 (電話・FAX) 589-4158

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議団 検索